

## 9月は防災月間！

9月1日は防災の日、そして9月は防災月間でした。本校でも、防災に関する様々な取組を行っています。『もしも…』の時に家族みんなの命を守るために、ご家庭でも話し合う機会をぜひ作ってください。



### 【引き渡し訓練（8/20）】



大規模地震が発生した場合に備えて、児童を確実に保護者等に引き渡す訓練をしました。帰宅ルート上の危険箇所チェックもしてください…。

### 【シェイクアウト訓練（9/5）】



大地震発生時に最も大切なことは「自分の命を守る」ことです。頭を守るダンゴムシポーズや、その後の避難方法について再度練習しました。

### 【抜き打ち避難訓練（9/9）】



大放課に地震発生の放送が入りました。先生がいない場所や、階段などの教室以外の場所でも、みんな静かに落ち着いて対応できました。

### 【防災キャンプ（9/11）】



市主催のイベントに、10数組の親子が参加しました。避難所体験はじめ、緊急持ち出し袋、消火器、濃煙など、防災に関する貴重な体験をしました。

## 有脇かいどり大作戦！

2年ぶりの「かいどり大作戦」を、新田池で行うことができました。

はじめは池に入るのをためらっていた子も、すぐに夢中になって、魚を追っていました（校長もその一人ですが…）。子どもたちにとって、環境保全や水利、生態系などについて知る貴重な体験にもなったと思います。有脇っ子が地域の一員であることを強く感じた一日でした。地域の方、関係機関の方、ありがとうございました。



【大きな魚を捕まえた！重い！】

## 野外教育活動（7/21,22）

夏休みに入っすぐ、5年生が愛知県野外教育センターで野外教育活動を行いました。センターは有脇小学校貸し切りだったため、臨機応変にのびのびと活動することができました。子どもたちは、時間を守り、役割を果たし、いつも笑顔で2日間を過ごすことができ、夕食の飯ごう炊さん・カレー作りでは、施設の方から「こんなに手際の良い学校は見たことない」と褒めていただきました。

この経験を2学期以降に、そして、最高学年に向けて生かしていきましょう！



【かまど係は任せて！】

【火を囲んでみんなでダンス】

【冷たいけど…楽しい◎】

## 連絡アプリ「tetoru」運用開始のお知らせ…

半田市では、連絡アプリ「tetoru」の導入が進められています。このアプリには多くの機能がありますが、本校ではまず、『朝の出欠連絡』に限り運用を開始していきます。その後、状況に応じて、順次対応を拡大していく予定です。

tetoruで伝えられない内容は、これまで通り、連絡帳や電話でお知らせください。児童の確実な所在確認のためにも、ご協力をお願いします。

## 10月の主な行事予定

4日（火）	交通安全教室（3～6年）
6・7日	Bダイヤ5時間授業
13・14日	修学旅行（6年）
18日（火）	社会見学（1年）
19日（水）	社会見学（4年）
20日（木）	社会見学（3年）
21日（金）	社会見学（2年）
25日（火）	就学時健診
27日（木）	社会見学（5年）



校長室

9月になり、久しぶりに通学路を歩くと、側溝やガードレールがきれいになった所がありました。校舎が塗り直され、体育館への通路のマットが新調されました。剪定ボランティアさんが正門付近をきれいにしてくれました。みなさん、気付いていましたか？  
大人も子どもも、変化に気付く力、感謝する心を持ちたいですね。

